

En Francia consideran exitosa acción de solidaridad con Cuba (+Foto)



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 29 ago (RHC) La iniciativa solidaria Contenedores para Cuba, impulsada por sindicatos de la Confederación General del Trabajo de Francia (CGT), celebró este lunes en París, el éxito de la primera parte, al llegar a la isla 55 toneladas de alimentos.

Según un comunicado, las 37 organizaciones miembros de la operación anunciaron con orgullo la concretización de la primera fase, consistente en el envío de productos alimenticios destinados a hospitales de La Habana.

En el otoño del año pasado los Ferroviarios de la CGT lanzaron la iniciativa, que con el acompañamiento de otros gremios logró recaudar más de 237 mil euros.

Trabajadores de 170 sindicatos, uniones locales y departamentales, comités regionales y federaciones de la CGT dieron su aporte, al igual que 148 donantes individuales, secciones del Partido Comunista Francés y la asociación solidaria Cuba Si France.



De acuerdo con los impulsores de la Operación Contenedores para Cuba, 76 mil euros fueron dedicados a esta primera etapa, 107 mil a la compra de materiales e insumos para el hospital pediátrico 'William Soler', de La Habana (en la foto), y 54 mil a la adquisición de recursos para el sector de la salud con otros destinos.

En los próximos meses despacharán otros contenedores hacia el país caribeño.

Los sindicatos aprovecharon la información para ratificar su rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla, una política que calificaron de injusta e ilegal.

“Asfixiar a toda una población es inmoral e inhumano, por lo que las organizaciones de la CGT enroladas exigimos al gobierno de Francia que haga más contra la extraterritorialidad del bloqueo y a favor de su fin”, enfatizaron. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/297822-en-francia-consideran-exitosa-accion-de-solidaridad-con-cuba-foto>



Radio Habana Cuba